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290 m?
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EXCLUSIVITE - villa 290m?2 - Terrain 1163m2 - 4 chambres - 2 salles
de bainsSituée dans le domaine prisé et sécurisé des Parcs de la
Nartelle a seulement 500m a pieds de la plage, cette magnifique villa
profite d'une superbe vue mer |Elle se compose d'une entrée ouvrant
sur |'espace de vie avec salon / salle a manger, d'une cuisine équipée
avec arriere cuisine attenante, de 4 chambres dont une suite parentale
avec salle de bain, et d'une salle de bain.Coté extérieur, vous trouverez
une belle piscine de forme libre, plusieurs espaces ensoleillés.Deux

garages fermés et plusieurs places de ...

SOLE AGENT - villa 290m2 - Land 1,163m2.Located in the popular and secure
Parcs de la Nartelle area, just 500m2 walk from the beach, this magnificent villa
enjoys a superb sea view!lt consists of an entrance opening onto the living space
with lounge/dining room, a fitted kitchen with adjoining utility room, 4 bedrooms
including a master suite with bathroom, and a bathroom .On the exterior side, you
will find a beautiful free-form swimming pool, several sunny areas.Two closed
garages and several parking spaces complete this property in an exceptional
location!
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